

Tagesordnung II Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 04. Februar 2009

Vorlagen-Nr. 08-V-40-0049

Johannes-Maaß-Schule - Neubau; Grundsatzvorlage

Beschluss Nr. 0007

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

1. Es wird zur Kenntnis genommen, dass
 - 1.1 die Johannes-Maaß-Schule seit Jahren stark sanierungsbedürftig ist, den Erfordernissen des Brand- und Sicherheitsschutzes nicht entspricht, den Raumbedarf der Schulgemeinde nicht abdeckt und aufgrund des baulichen Zustandes einen hohen Energieverbrauch aufweist.
 - 1.2 der Neubau der Schule gemäß Objektanalyse die wirtschaftlich günstigste Variante ist.
 - 1.3 bereits Mittel in Höhe von 980.000,-€ zur Verfügung stehen und die Maßnahme in der Kategorie 6 im Doppelhaushalt 2008/09 angemeldet ist.
2. Das aktualisierte Raumprogramm für die Johannes-Maaß-Schule wird vorbehaltlich einer kritischen Überprüfung des Raumbedarfs genehmigt.
3. Dem Neubau der Johannes-Maaß-Schule wird vorbehaltlich der Bestätigung als wirtschaftlich günstigere Variante zugestimmt.
4. Es soll in Abstimmung mit der Schulgemeinde die Planung für einen Neubau angefertigt und auf dieser Grundlage eine Kostenschätzung erstellt werden. Die Planung und Kostenschätzung werden den Gremien 2009 in einer weiteren Grundsatzvorlage vorgestellt.
5. Für Planungsleistungen und zur Erstellung einer Kostenschätzung werden in 2008 100.000 Euro bei Projekt I.00546 (Johannes-Maaß-Schule Neubau) auftrags- und kassenmäßig freigegeben. Die weitere Mittelveranschlagung für die kommenden Haushaltsjahre wird im Rahmen der zu erstellenden Ausführungsvorlage geregelt.

(antragsgemäß Magistrat 16.12.2008 BP 1067 Ziffer I)

(antragsgemäß Ausschuss für Schule und Kultur 29.01.2009 BP 0004)

Tagesordnung II

Wiesbaden, .02.2009

Horschler
Vorsitzender